



# El desafuero de Alito Moreno se acerca: Fernández Noroña adelantó que “no existe pacto de impunidad”



**Gerardo Fernández Noroña**, diputado por el Partido del Trabajo (PT), volvió a arremeter contra **Alito Moreno**, presidente del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, y, de manera determinante, aseguró que en San Lázaro ya se comenzó a trabajar su **desafuero**, con lo que se demuestra que no existe pacto de impunidad.

Este lunes 3 de septiembre, Fernández Noroña convocó a una rueda de prensa en la que, además de anunciar el desafuero, reiteró que Alejandro **Moreno Cárdenas no debe de estar al frente de la Comisión de Gobernación y Población** en el Palacio Legislativo de San Lázaro, así que refrendó su posicionamiento en conjunto con diversos morenistas quienes pugnaron para retirarlo de su cargo.

Durante su ponencia refirió que será la **Junta de Coordinación Política (Jucpo)** en San Lázaro la responsable de determinar si **Moreno Cárdenas debe de estar a cargo de la Comisión**, esto por la insistencia de 19 diputados en que el líder del tricolor ya no esté a cargo de la misma.

Cabe recordar que Noroña, como secretario de la Comisión de Gobernación, planteó la remoción de **Alito Moreno** por no tener la calidad moral que se requiere para estar a la cabeza de una Comisión tan importante y, en consecuencia, **Moreno Cárdenas** mandó un comunicado en el que se expulsa a el petista de la misma, lo cual establece un contubernio en el organismo legislativo.